
≪世帯配布≫

月 日 曜 事　　業　　名 場　　所 主催等 参加数

11 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 10

15 土 シニア部会推進委員会 吉原交流センター シニア 5

15 土 女性部会推進委員会 吉原交流センター 女性 4

15 土 青少年育成部会推進委員会 吉原交流センター 青少年 5

16 日 運営委員会 吉原交流センター 運営 7

16 日 成人・体育部会推進委員会 吉原交流センター 成人体育 10

23 日 第１回合同委員会 吉原交流センター 全体 30

25 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 11

9 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 11

23 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 8

30 火 シニア部会開級式 吉原交流センター シニア 20

13 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 11

17 土 第１回健康教室（リズム体操・輪投げ） 吉原交流センター 運営 17

24 土 三世代交流会 旧吉原小学校
シニア
青少年

32

25 日 ふれあい広場実行委員会 吉原交流センター 全体 12

27 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 10

11 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 10

15 土 青少年育成部会創作教室 吉原交流センター 青少年 40

25 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 10

29 土 お楽しみ会イン上吉原 吉原交流センター 運営 24

5 土 映画観賞会 吉原交流センター 運営 10

6 日 第２回合同委員会 吉原交流センター 全体 34

8 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 9

19 土 お楽しみ会イン新山 新山農村集落センター 運営 16

22 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 7

29 火 シニア部会創作教室 吉原交流センター シニア 16

10 日 第３回合同委員会 吉原交流センター 全体 35

12 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 7

18 月 お楽しみ会イン福田 福田農村集落センター 運営 40

26 火 シルバーリハビリ体操教室 吉原交流センター シニア 7

  今年度も、みなさまのご協力によりさまざまな事業を実施することができています。
いつもいろいろな面でご協力をいただき、本当にありがとうございます。ここに、上半
期に実施した事業の概要をご報告いたします。
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～上半期(４月～９月)事業報告～
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　このような形で実施事業の報告ができるのは令和元年度以来で、実に4年ぶりのことです。コ
ロナ禍のために、令和2年度は4つ、3年度は8つしかできなかった事業が、昨年度は17実施するこ
とができ、今年度はさらに多くの事業を実施することができています。
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※　合同委員会は、いつもたくさんの方が出席してくださり、本当にありがとうございます。

第４号

令和５年１２月８日
吉原ふれあい地区館

運営委員長 牧内 利文



　写真左から、8月19日（土）新山（映画観賞とお楽しみ抽選会　16名参加）、9月18日
（月）福田（敬老会　40名参加）、10月29日（日）下吉原（縄文式ペンダント作りと芋
煮会　33名参加）で行ったお楽しみ会です。昨年度に実施できた行政区もありますが新
山、福田、下吉原で実施できたのは4年ぶりでした。ただ、阿見小学校の運動会が順延に
なってしまったために希望していた小学生が参加できなかったことが残念でした。

　写真左から、10月17日（火）シニア部会主催移動学習（日立方面　21名参加）、11月5
日（日）成人・体育部会主催移動学習（ひたちなか方面　24名参加）。コロナ禍が収束
していない中での移動学習だったせいか、思うように参加者が集まりませんでした。そ
れでも、シニア部会や成人・体育部会の推進委員の皆様の声かけにより参加者が徐々に
増えていき、無事に実施することができました。

　6月24日（土）に行った三世代交流会も4年ぶりでした。かつてはオール吉原体制で
行っていましたが、小回りが利くようにシニア部会と青少年育成部会で実施しました。
まだまだコロナ禍は収束していませんが、それでもこれだけの事業が実施できたことは
役員の皆様や参加者の皆様のご支援・ご協力おかげです。ありがとうございます。

＜移動学習＞

＜各行政区お楽しみ会＞

＜第30回吉原ふれあい広場＞

　10月8日（日）旧吉原小学校体育館　212名参加
　令和元年度の第29回吉原ふれあい広場は台風接近のために中止になり、その後はコロ
ナ禍のために計画を立てることさえできませんでした。したがって、今回は5年ぶりの実
施となりました。参加数はやや少な目でしたが、役員の皆様のご尽力により無事に実施
することができました。

～４年ぶりの実施事業～


